

К ВОПРОСУ О СОДЕРЖАНИИ АДМИНИСТРАТИВНО-ПРАВОВОГО РЕГУЛИРОВАНИЯ В СФЕРЕ СПОРТА

ЗЕЛЕПУКИН РОМАН ВАЛЕРЬЕВИЧ,
заместитель директора по научной работе
Института права и национальной безопасности
Тамбовского государственного университета имени Г.Р. Державина,
кандидат юридических наук
lexcomplex@yandex.ru

В статье автором предпринимается попытка раскрыть содержание административно-правового регулирования в сфере спорта. Автор включает в него различные элементы, среди которых называет следующие: общественные отношения с участием специально уполномоченных субъектов государственного управления, происходящие в ходе деятельности по организации и развитию спорта, проведению спортивных мероприятий; субъекты государственного управления в сфере спорта и другие участники административных правоотношений в сфере спорта; источники административно-правового регулирования в сфере спорта; принципы административно-правового регулирования в сфере спорта; запреты и ограничения в отдельных областях административно-правового регулирования в сфере спорта, обеспеченные мерами государственного принуждения; административная ответственность в сфере спорта. Отмечается, что административно-правовое регулирование имеет свою структуру, отражающую способ связей между элементами содержания. В этом контексте автор обращает внимание на влияние условий и факторов, приводя отдельные примеры.

Ключевые слова: административно-правовое регулирование, спортивное право, спортивные отношения, государственное управление в сфере спорта, административная ответственность.

ON THE QUESTION OF THE CONTENT OF ADMINISTRATIVE AND LEGAL REGULATION IN THE FIELD OF SPORTS

ZELEPUKIN ROMAN V.
Deputy Director for Research of the Institute of Law and National Security
of the Derzhavin Tambov State University
PhD (Law)

In the article, the author attempts to reveal the content of administrative and legal regulation in the field of sports. The author includes various elements in it, among which he names: public relations with the participation of specially authorized subjects of state administration, occurring in the course of activities for the organization and development of sports, holding sports events; subjects of state administration in the field of sports and other participants of administrative legal relations in the field of sports; sources of administrative and legal regulation in the field of sports; principles of administrative and legal regulation in the field of sports; prohibitions and restrictions in certain areas of administrative and legal regulation in the field of sports, provided by state enforcement measures; administrative responsibility in the field of sports. It is noted that the administrative and legal regulation has its own structure, reflecting the way of relations between the content elements. In this context, the author draws attention to the influence of conditions and factors, giving individual examples.

Keywords: administrative legal regulation, sports law, sports relations, public administration in the field of sports, administrative responsibility.